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平和祈念集会（8／9）

8月9日は、長崎県民にとっては忘れてはならない日。

たった１発の爆弾で、７万４千名以上の方々の命が、あっ

という間に奪われました。

今も地球上では戦争や紛争が起き、多くの方が亡くなっ

ています。亡くなるのは軍人ばかりでなく、一般の人や弱

い立場の人も多くいます。

戦争から生み出されるものには何があるのか？日本は太

平洋戦争の敗戦から多くのことを学び「平和」を謳い続け、

戦後７９年が経過しました。戦争を経験したことがない世

代の割合が多くなってきた状態で、今後子どもたちが過ご

していく世の中がずっと「平和」であり続けるためには、

学ぶことしかないと思っています。「知る」こと、「感じる」こと、「気持ちを一つ」にすること。

平和祈念集会では、各学年が調べたり聞いたりして「知った」ことや「感じた」ことを発表して

いました。最後に「平和宣言」。この宣言で「気持ちが一つに」なっていくことを願います。

始業式（９/２）

８月２６日（月）から授業が開始されましたが、２学期開始は９月１日からと決まっているため、

９月２日〈月〉に始業式を行いました。各学年代表が、１学期の反省をもとに、２学期の目標等を

発表しました。

長い２学期、全員で協力して乗り切ることを期待します。

五島市中総体駅伝競走大会（10/2） 男子：8位、女子5位

8月から本大会に向けて練習に取り組んできまし

た。今年の夏は、異常ともいえる暑さでした。8月

から暑さ対策をしながら練習に取り組み、少しずつ

強度を高めていきました。今年度から全員部活動制

を廃し、普段運動をしていない生徒も練習に参加し

ました。中には初めて長距離に取り組む生徒もいま

したが、全員最後までやり抜くことができました。

当日は、雨天の中の競技でした。特に女子のレー

スの時には雨脚が強くなり、影響が大きかったよう

にも思います。その中でも、必死の走りを見せた選

手の姿に大変感動しました。また、応援も3年生を

中心に同じ気持ちで大会に参加をしました。本校の

みならず市内全中学校が、自校の選手だけでなく、

他校の選手にも応援をする姿は、五島市の子どもた

ちのつながりを感じることができました。

どこの学校も徐々に生徒数が減少し、参加チームも減りました。しかし子どもたちの一生懸命な

姿には心を打たれるものがあります。今後も、子どもたちへの御支援をお願いいたします。

～ 志をもち 郷土を誇りに思い 郷土の誇りとなる ～
「自己有用感(人、社会の役に立つ)」「自己肯定感（やればできる）」の高揚
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１年生…他の人の意見に耳を傾け、お互いの意見を聞く習慣をつけていく。
２年生…リーダーになる自覚を高めていく。
３年生…一つひとつが最後となる行事を協力して。卒業後の進路を見据えた学習。



2年生修学旅行（10/9～11）

駅伝大会の１週間後、修学旅行が実施されました。駅伝大会の時には台風の進路が大変心配され

ていましたが、その後の好転し素晴らしい日和の中の行程でした。

１０/９（水）

６：１０集合でしたが６：００には全員集合が完了しました。５分前

行動を意識した行動で、良いスタートを切れました。福江港まで大型タ

クシー２台に男女それぞれ分乗して行きましたが、興奮してずっとおし

ゃべりが止まらなかった生徒もいました。

太宰府天満宮では、多くの観光客に驚いた生徒も多かったようです。

特に、アジア系の外国人の多さに私もびっくりしました。また、多くの生徒が”学問成就（？）”

を祈願していたようです。

その後は、福岡市内自主研修。博多駅で降車し、それぞれ班で行動しました。お土産を買った生

徒も多かったようです。生徒にとって最も不安だったのが、ホテルまで自分たちでたどり着くこと

だったと思います。１７：００までに到着することとなっていました。私

は一足先にホトルで待っていましたが、５分前になっても姿が見えず、こ

れは…とやや不安もよぎりましたが、２分前に全員の姿を見ることができ

ました。道行く人に地下鉄やバスを尋ねたりすることも多かったようで、

親切にしていただいたことを多くの生徒が記録に残していました。電子機

器がなくとも、自分たちの言葉を使って知らない人にも尋ねたり、自分た

ちで調べたりする経験は、何事にも代えがたかったようです。

１０/１０（木）

ヤクルト工場で、シロタ株の研究のお話しやヤクルトができる行程を見

学してきました。ヤクルトといえば三井楽出身の松園尚巳氏が社長となり、

発展を遂げてきた会社です。郷土の誇りでもあり、自分たちの誇りとして

ぜひ持っておいてほしいものです。

午後からは、三井グリーンランドで様々なアトラクションを体験してい

ました。絶叫系が苦手な生徒も何かひとつは乗ったようです（校長は絶対

に乗りません）。最後の集合場所付近に、幼児でも乗ることができる電車のようなのりものがあり

ました。全員で乗車し、笑顔で終了。さぞ疲れたことでしょう。

１０/１１日（金）

最終日は、武雄市図書館を訪問しました。五島市図書館の見本ともなっ

たようですが、書物を手に取る生徒もいましたが、ほとんどがチェーン展

開している某コーヒー店で飲み物等を堪能しながら、ゆったりと時間を過

ごしました。その後波佐見に移動し、”くらわん館”で陶器への絵付け体

験をしました。描かれたものを見ると、それぞれの好みが出ています。お

そらく文化祭で展示されると思いますので、ぜひご覧ください。

福江港から学校までの車中は、行くときとは違い静かな状況でしたと言

いたいところですが、声は大きくなくともおしゃべりは続いていました。若いっていいなぁ。

全員が、事故やケガ、病気等にかかることもなく無事に帰ることができたことが何よりでした。

文化祭でも様子が発表されます。ぜひご来場ください。

お知らせ ○主な行事予定について お詫び
～文化祭～ これまで、本通信に載せて

日時 １１月１日（金） きた主な行事予定ですが、今

１３：３０～１５：１０ 後は三井楽中学校ホームペー

会場 発表：三井楽中学校体育館 ジにてご確認いただきますよ

展示：校舎内 うお願いいたします。

ぜひ、ご来場ください。 ＜方法＞

ア 表題横のQRコードを読

み取る。

イ ”三井楽中学校”で検索

する。

ウ 下記URLにアクセスする。

http://miirakuchu.tn.goto-

tv.ne.jp/index.html

○転入生がきました。

１ 年 生 と 2年 生 に 、 男 子 生 徒

がそれぞれ１名ずつ転入してき

ました。

二人とも、三井楽に縁がある

生徒です。よろしくお願いします。

１か月に最低１号の発行を予

定していましたが、校長の怠慢

により遅くなりましたことをお

詫びいたします。

子どもたちには、「やるべき

ことをしっかりとやろう」とい

いつつも、私自らがその言葉を

裏切ることとなり、大変情けな

い思いです。

今後、毎月の発行をしていき

ます。よろしく

お願いします。


